

der Vorsitzende des Staatsrates, Genosse Walter Ulbricht, sagte, im wahrsten Sinne des Wortes um die Gestaltung unserer Zukunft. Die Zukunft unseres Volkes geht alle an. Deshalb müssen alle Wirtschaftsleiter die Vorbereitung und Durchführung der Investitionen straff leiten und darüber hinaus alle Werktätigen für die Lösung dieser Aufgaben mobilisieren.

Der Ministerrat orientiert auf die straffe wissenschaftliche Leitung der Projektierung als entscheidende Voraussetzung für eine einheitliche Entwicklung im Investitionsbau.

Nur bei rechtzeitiger und kompletter Übergabe der Projektierungsunterlagen in guter Qualität durch die Auftraggeber an die ausführenden Betriebe ist es möglich, die Durchführung der Investitionen wissenschaftlich vorzubereiten und fortschrittliche Formen der Produktionsorganisation, wie die komplexe Fließfertigung, in breitem Umfang durchzusetzen. Der Ministerrat wird sich nicht länger damit abfinden, daß die Kräfte in den Projektierungsbüros verzettelt und Projektierungsunterlagen nicht rechtzeitig fertiggestellt werden.

Die Plan- und Investitionsträger, die ihre Investitionen nicht zeitgerecht vorbereitet haben, dürfen künftig keine Zustimmung mehr zur Durchführung ihrer Vorhaben erhalten.

Die Regierung erwartet vom Ministerium für Bauwesen, dem Volkswirtschaftsrat und den anderen zentralen Organen, daß sie die Projektierungskapazitäten konzentriert und schwerpunktmäßig einsetzen. Durch die Anwendung neuer Projektierungsmethoden bei gleichzeitiger Erhöhung der Qualität der Projekte können die Projektierungszeiten erheblich verkürzt und die vorrangige Bereitstellung der Projektierungsunterlagen für die wichtigsten Investitionsvorhaben, insbesondere der führenden Zweige der Volkswirtschaft, gesichert werden.

Im Jahre 1964 wird die wirtschaftliche Rechnungsführung auch in den Projektierungsbetrieben schrittweise eingeführt, um sie materiell an der Ausarbeitung solcher Projekte zu interessieren, die dem wissenschaftlich-technischen Höchststand entsprechen und mit geringsten Kosten in kürzesten Fristen realisiert werden können. Die Konzentration der Industriebaukapazitäten unter Leitung des Ministe-